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Das werde ich mal tuen.

Nein, die RTX läuft auch flüssig. Aber AMD Treiber sind keine NVIDIA Treiber. Die 5700XT hatte
unter Win bei Spielen Probleme. Läuft nicht so gut wie Nvidia.

Lt. Pugetsystems wäre auch eine Nvidia besser für Premiere Pro. Leider habe ich keine Navi
Karte hier zum testen.

Aber kann die 580er schonmal testen wie sie sich auf x4 machen würde.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-%C3%BCbertakten-sinnvoll-oder-
nicht/?postID=635341#post635341
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